



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

10/11/2018

## FFBB 2024

**Quelques semaines après son Assemblée Générale qui avait validé les modifications statutaires permettant la mise en place de clubs 3.0, dans le cadre de son Plan FFBB 2024, la Fédération salue aujourd'hui l'affiliation du Quimper Passion Streetball.**

C'est en effet le Bureau Fédéral de la FFBB réuni vendredi soir à Paris qui a validé l'affiliation du Quimper Passion Streetball comme premier club de 3x3 en France.

Cette association a pour objectif l'organisation de tournois de 3x3 et l'engagement d'équipes dans le championnat 3x3, nouvellement créé par la FFBB.

Le premier club 3x3 de France est particulièrement engagé dans le développement de la pratique dans son département. Née sur les playgrounds de Quimper, l'association du Président Yohann Le Du rejoint la grande famille du basket, qui partage plus que jamais la volonté de développer cette nouvelle discipline olympique.

---

### Service de Presse FFBB

117 rue du Château des Rentiers – 75013 Paris

[presse@ffbb.com](mailto:presse@ffbb.com) - [www.ffbb.com](http://www.ffbb.com)

[facebook.com/ffbasketball](https://facebook.com/ffbasketball) – [twitter.com/ffbasketball](https://twitter.com/ffbasketball) - [youtube.com/francebasketball](https://youtube.com/francebasketball)